



BOLETÍN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO VIII

ALMERÍA, ABRIL 1934

NÚM. 82

SEGUNDA ÉPOCA

Selección de aspirantes a Médicos titulares

ACLARACIÓN IMPORTANTE

Consideramos de utilidad para los señores médicos que aspiren a concursar plazas de inspectores municipales de Sanidad médicos titulares, reproducir la solicitud elevada por la Inspección provincial de Sanidad de Almería a la Dirección general y la orden telegráfica que resuelve dicha petición.

«Excmo Sr.:

Resulta por demás desalentador y fomenta de manera alarmante la indisciplina, que se prescinda y considere trámite nulo y sin valor —por cada día

mayor número de Municipios — la selección hecha por los inspectores provinciales de Sanidad para cubrir las vacantes de médicos titulares.

Y es más anómala y desairada la situación del representante genuino de esa Dirección general! — «por tanto jefe de los servicios sanitarios provinciales» — porque saben de antemano los infractores que contra sus acuerdos arbitrarios solo pueden alzarse los concursantes que se consideren lesionados en su derecho.

Para que los inspectores pue-